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[1874] ”訂正”  2010年5月27日 19時23分

三八 さん  e-mail 

 今晩は。三八です。 
 
 国士無双さん。有難う御座いました。 
 
 さて、[１８７２]の六行目の（某銀杏の某職員さん）は正確には２名です。（某職員さん
達）と入力すれば良かったです。(^^ゞ 
 
 では、失礼します。

[1873] 見学生がいらしました  2010年5月27日 16時10分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日も午前中、銀杏で作業してきました。 
 
三八さん、書込みありがとうございます。 
三八さんの仰るように主治医を中心に関係者となるべく相談して今後のこと決めま
す。 
三八さんもお元気にお過ごし下さい。 
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ところで、今日はセカンドに看護学校の見学生が見学にいらしましました。 
看護士の卵の方は、気さくな方でメンバーさんと一生懸命コミュニケーションを取ろうと
して頑張っていました。 
某メンバーさんが、親切に銀杏の説明をして看護士の卵さんも熱心に聞き入っていま
した。 
私は、午前中だけ作業して昼食を摂り帰宅しましたが、昼食中もメンバーさんの輪の
中に入り、皆さんへの質問や、皆さんからの質問にきちんとお答えになり一日の見学
を充実したものにしようという姿勢がひしひしと伝わってきました。 
 
私も、見学生の方に質問や自分のことをお話しましたが、少し出しゃばり過ぎだったよ
うです。 
 
それにしても、これから社会に出ようという方は輝いて見えますね。 
 
他愛無い事ですが、今日の銀杏の出来事の報告です 
 

[1872] ”国士無双さん 遅くて済みません”  2010年5月26日 20時21分

三八 さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 
 国士無双さん。遅れて済みませんが、矢張りお体が第一だと思います。恐縮です
が、銀杏で暫く休養されて、関係者を含めてじっくり今後を考慮されたら如何でしょう
か？ 
 他に、銀杏の近況を教えて頂き、有難う御座いました（某銀杏の某職員さんも含みま
す）。ヽ(^o^)丿 皆様、頑張っていらっしゃる事が解りました。 
 
 私事に触れられたくないので、私の事は入力しません。<(_ _)> 
 
 短くて済みませんが、国士無双さんを始め、皆様のご健勝とご多幸をお祈り致しま
す。 

[1871] 銀杏は療養には最適です(^_^)  2010年5月26日 13時54分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
昨日は診察で、銀杏に行きませんでしたが、今日は通所。 
２時間弱作業してきました。 
今日の作業は、某医療器具メーカーのＤＭの帳合作業。 
のりが凄くて、１枚１枚にはがすのに苦労しました。 
仕事のほうで、面倒な仕事は幾らでもしているので私は苦になりませんでしたが、職
員さんが面倒くさそうでした（・笑・） 
 
作業はともあれ、銀杏は療養には最適ですね。 
親切な職員さん、メンバーさん、職場では味わえないノンビリ気分になれます。 
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６月に行われるバイキングと映画の行事には参加しないことになりましたが、６月月初
の昼食会には参加します。 
 
銀杏で療養して、元気になるぞ～

[1870] 真面目に働くメンバーさん  2010年5月24日 14時38分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、書込みありがとうございます。 
お仕事続いていらっしゃるようで何よりです。 
ご無理なさらず（と言っても無理かもしれませんが・・・）マイペースでお仕事続けられる
と良いと存じます。 
 
ところで今日も私は午前中、セカンドに行って作業してきました。 
今日の作業はブルーアイズさんが以前書込みされていたバケツリレーで有名な某古
書店の冊子、目録の封入作業でした。 
 
セカンドの相談室に山積みされていた冊子は管理人さんが黙々と包装用紙を丁寧に
取り、１０ずつの冊子の山を作り、メンバーさんが各自それを自分が作業する机の位
置まで運び、又、職員さんが１０ずつ作った封筒と目録のセットを同じように自分が作
業する机の位置まで運んで、メンバーさんそれぞれのペースで封入作業を行っていき
ました。 
封入後、１０の山を各自結束機で十字結束を行い所定の場所に積んで行きます。 
 
私の隣に座っていらっしゃった某男性メンバーさんは２月から入所されたそうですが、
非常に手際よく封入作業を行い、企業で働いていた私から見てもその手際の良さに感
心しました。 
 
セカンドのメンバーさん方は真面目な方が多いようで、冊子が封入され十字結束され
た封筒の１０の塊は所定の場所にどんどん積まれ、私の作業が終わる１２時過ぎには
倒れそうなくらいの高さになっていました。 
 
わずか２時間弱の全体の仕事量としては十分だと感じました。 
メンバーさんが真面目に働くので、職員さんは裏方に徹し作業の効率化を目指してい
たようです。 
 
セカンドで午前中のみ作業して、真面目に働くメンバーさん方に非常に感心した有意
義な１日でした。

[1869] おひさしぶりです (*^^)v  2010年5月23日 19時48分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、おひさしぶりです。 
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ずいぶんご無沙汰でしたが、銀杏に戻られたのですか。 
以前の書き込みを拝見しますとお仕事のほうかなりハードだったそうで 
しばらくゆっくりと休養なさってください。 
 
私のほうは仕事のほうはなんとかかんとか続いています。 
働き始めて９ヶ月目です。 
週４日、１０時から５時まで働いています。 
職場のほうは上司が精神疾患に理解のあるひとで、同僚４人も精神疾患を持つひと
で 
ちょうど作業所の延長上にあるような感じで働かせていただいております。 
 
しかしやはり仕事は仕事なのでそこら辺はちゃんとやらなければならず 
家に帰ってくるとぐったりで９時には寝てしまうという生活です。 
 
しかし疲れていても朝５時半に目が覚めてしまうのはいったいなぜか？？？ 
 
今後も国士無双さんやレオンさんの銀杏の生活の書き込みを楽しみにしています。

[1868] 銀杏に戻りました  2010年5月23日 19時9分

国士無双 さん  e-mail 

ご無沙汰してます、国士無双です。 
 
この掲示板に書き込むのも久しぶりですが、私事を書き込みます。 
先日、診察に行ったところ主治医より「１ヶ月の療養・加療が必要」との診断書が出さ
れ、先週の月曜日から会社を休職して、火曜日より午前中のみ銀杏企画セカンドに通
所してます。 
今後は、主治医や銀杏の職員さんとも良く相談しながら進退決めたいと思ってます。 
 
銀杏企画は我儘な私を快く受け入れて下さり感謝してます。 
 
ところで、ブルーアイズさんお仕事順調ですか？ 
三八さん、お元気にされてますか？ 
 
レオンさん以外書込みが無いので、少し寂しいです。 
ブルーアイズさんや三八さん、レオンさんのように銀杏のことを上手く書き込ません
が、しばらくお世話になるので、掲示板の書込みも復活しようと思ってます。 
 
早速ですが、セカンドでは毎週木曜日の午前中にパソコン教室をしています。 
三人のメンバーさんが参加され興味津々にワードの講習を受けていました。 
題材は、「平家物語」でワードの書式は縦書き、文字のフォントを変えたり、保存先の
注意を受けたり、平清盛や琵琶法師のイラストの挿入を前面の設定で行っていたりし
てました。 
 
自分で加工したワード作品はＵＳＢメモリーのようなものに各自保存し、自宅に持ち帰
っているようです。 
 
又、セカンドではこれからロッカーが二段式のものになり、メンバーさんの荷物は一人
一人のロッカーに入れるようになるようです。 
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管理人さんともしばらく顔を合わせることになるので何卒宜しくお願い致します。 
気が向いたら又、書き込みますのでご容赦を。。。。 
 
 
 
 
 

[1867] 【助成金】精神障害者雇用安定奨励金  2010年5月22日 19時22分

おりん さん  e-mail 

厚労省は、精神障害者の雇用を促進し職場定着を図るため、精神障害者の雇入れや
休職者の職場復帰にあたり、精神障害者が働きやすい職場づくりを行った事業主に
対する奨励金を創設（平成22年4月1日）しました。 
 
事業主が行った取組内容に応じて、精神障害者支援専門家活用奨励金、社内精神
障害者専門家養成奨励金、社内理解促進奨励金、ピアサポート体制整備奨励金が
支給されます。各奨励金の詳細は以下のとおりです。 
 
１ 精神障害者支援専門家活用奨励金 
 精神障害者を雇い入れるとともに、精神保健福祉士等の精神障害者の支援に係る
専門家を雇い入れ又は委嘱し、精神障害者の雇用管理に関する業務を行わせた場
合に、当該専門家の賃金又は委嘱費用の一部を奨励金（最高180万円）として支給し
ます。 
 
２ 社内精神障害者専門家養成奨励金 
 労働者に精神保健福祉士等の養成課程を履修・修了させ、この者に新たに雇い入
れた精神障害者の支援に関する業務を行わせた場合に、履修に要した費用の一部を
奨励金（費用の2/3、上限50万円）として支給します 
 
３ 社内理解促進奨励金 
 精神障害者を雇い入れ、又は職場復帰させるとともに、精神障害者とともに働く労働
者に精神障害者の支援に関する講習を受講させた場合に、受講に要した費用の一部
を奨励金（費用の1/2、上限5万円）として支給します。 
 
４ ピアサポート体制奨励金 
 精神障害者を雇い入れ、又は職場復帰させるとともに、社内の精神障害者を他の精
神障害者への配慮事項等に関する事業所への助言等、ピアサポートの業務を担当さ
せた場合に奨励金（25万円）を支給します。 

[1866] 「シャッターアイランド」  2010年5月21日 7時7分

レオン さん  e-mail 

「シャッターアイランド」（レオナルド・ディカプリオ主演のアメリカ映画）を観ました。 
 
孤島に、精神を患った犯罪者を収容する病院があります。この劇映画は、その病院の
話を描いています。 
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パスワード  削除番号    

 
第１に、映画館は、「この映画の真実を考えるヒント」を映画が始まる前に教えていまし
た。第２に、私は、「ビューティフル・マインド」（ラッセル・クロウ主演のアメリカ映画）を
観たことがありました。それで、ある程度、この映画の結末が途中で分かってしまいま
した。 
 
この映画は、ロボトミーを肯定しています。「精神を患った犯罪者を収容する病院」なる
ものの存在を肯定しています。この映画は、「精神障害者」を差別しているのではない
でしょうか。私には、そう思えました。

[1865] 無力なオジサンのつぶやき  2010年5月15日 11時8分

レオン さん  e-mail 

若い女性が、渋谷の街を歩いています。「私を見なさい。ほら、「かわいい」でしょう。
「きれい」でしょう」。異性愛者（異性を好きになる傾向が強い人）に、そういう「声」が聞
こえてきます。これは、幻聴ではありません。 
 
しかし、「おまえに、女性を幸せにすることが出来るのか。（そういう言い方が、女性差
別的なら）おまえに、女性と幸せになることが出来るのか。おまえには、経済力がない
ではないか。おまえは、自分のことで精一杯ではないか。自分のことすら、うまく出来
ないではないか。おまえは、女性のために、自分（の趣味など）を犠牲に出来るのか。
誰が、おまえなんか相手にするか。おまえは、無力なオジサンではないか」。異性愛者
（異性を好きになる傾向が強い人）に、そういう「声」も聞こえてきます。これも、幻聴で
はありません。 
 
ある意味で、残酷なことかも知れません。でも、この格差社会では、恋愛にも、本当は
「隠れた資格のようなもの」が必要なのかも知れません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1874 記事削除
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